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Chères Chizerotes, chers Chizerots
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Arnaud Maire du Poset

Le mot du maire

L’ensemble du conseil municipal a le plaisir de vous présenter la nouvelle édition du « Chizerot », 
notre bulletin municipal dans lequel, nous l’espérons, vous trouverez les réponses à vos 
éventuelles interrogations sur l’ensemble des actions communales, mais aussi des informations 
utiles sur la vie dans notre village. 
Les travaux du gîte communal ont pris du retard à cause de la liquidation judiciaire d’une des 
entreprises retenues, mais ils devraient être terminés au mois d’avril.
La réduction de la plage horaire de l’éclairage public nous a permis d’économiser près de 40 % de 
notre consommation d’énergie électrique et de limiter nos dépenses dans ce domaine. Le 
renouvellement de luminaires vétustes qui sera réalisé dans le cadre de l’appel à projet « Fonds 
Vert » et des travaux d’isolation de bâtiments communaux devraient nous permettre aussi de 
faire baisser la facture énergétique en limitant les investissements.
Cette liste étant loin d’être exhaustive, vous découvrirez dans cette édition les autres actions qui 
devraient être réalisées cette année.
Bien évidemment, nous aimerions mener beaucoup plus de projets, le conseil municipal ne 
manque pas d’idées, mais l’équilibre budgétaire nous oblige à être prudent.
Avant le 21 janvier 2024, dans le cadre de la loi relative à l'accélération pour la production 
d’énergies renouvelables, il vous est demandé de vous prononcer sur les zones d’accélération des 
énergies renouvelables. Le choix de ces zones n’est pas simple parce qu’il ne doit pas se faire au 
détriment des zones naturelles ou agricoles. Un dossier est consultable en mairie et sur le site 
internet de la commune.
Merci à toutes les associations chizerotes qui animent la vie dans notre village. Tous ces 
bénévoles méritent l’implication de chacun d’entre nous en participant aux différentes 
manifestations qu’ils organisent.
Merci aussi à l’équipe « Déco de Noël » qui contribue, depuis quelques années, à embellir un peu 
plus notre village pour les fêtes de fin d’année, et qui, je l’espère, reste motivée malgré les actes 
d’incivilité qui ont dégradé certaines décorations. Faut-il en arriver à mettre des caméras de 
surveillance dans le village ?
Je remercie l’ensemble du personnel communal pour son dévouement et son investissement 
ainsi que les conseillers municipaux pour leur soutien et leur implication.
J’ai une pensée affectueuse pour ceux qui nous ont quitté en 2023 et plus particulièrement pour 
Paul Baudras, Maurice Riollet et Pierre Carel qui chacun à leur manière et en fonction du temps 
passé à Uchizy, se sont investis dans la vie communale.
Toute l’équipe municipale, élus et personnel communal, adresse ses meilleurs vœux de santé et 
de bonheur à chacun d’entre vous et à tous ceux qui vous sont chers.
Bonne et heureuse année 2024.



La Commune

3

La Fibre

L’information
L'application Panneau Pocket, permet une 
large diffusion de l'information.
Si vous ne l'avez pas encore, téléchargez-la 
vite. Et surtout, activez vos notifications pour 
recevoir les informations  automatiquement.

Ouverture du secrétariat au public
Lundi : 9h -12 / 14h30 - 19h 

Mardi au vendredi : 9h – 12h

Garderie scolaire - Cantine 
03 85 40 50 20 / 03 85 40 57 45

Rencontre avec les élus 
sur rendez-vous.

La Mairie 

Commune-uchizy@orange.fr

03 85 40 50 20

Uchizy.fr

Comme annoncé en début d’année, des 
travaux de mise à jour de regards 
d’assainissement ont été réalisés.

L’entreprise « Réalités Environnement » a pu 
débuter la phase de diagnostic de 
l’assainissement collectif de la commune. 
Elle poursuit actuellement ses investigations 
et devrait établir d’ici la fin de l’année notre 
schéma directeur d’assainissement.
Le curage de la lagune est devenu inévitable 
et sera réalisé cette année. Il devrait 
permettre de regagner en capacité.

En parallèle, l’entreprise « Réalités 
Environnement » est chargée de réaliser une 
étude sur le ruissellement des eaux de pluie 
qui provoque de manière ponctuelle lors de 
fortes précipitations le débordement du bief 
et par conséquent des inondations rue du 
Bief. Cette étude s’inclue dans le 
Programme d’Etudes Préalables du PAPI « 
Val de Saône et côte viticole » porté par 
l’EPTB Saône et Doubs. Cette opération est 
subventionnée en partie par l’état sous 
forme de fonds Barnier et par le 
département.

La réfection du chemin reliant Le hameau En 
Grenaud à la route de Mercey (voie 
communale n°13) devrait débuter assez 
rapidement en début d’année. D’autres 
réfections de chemin sont à l’étude (chemins 
ruraux n°22 et 23).

Schéma directeur assainissement

Étude réduction des inondations 
rue du bief

Rue du Bief

Voirie

Eclairage Public

Les nouveaux horaires de l'éclairage public 
ont changé le 15 avril 2023.
Les lampadaires de la commune s'allument 
le matin à 6h30 et s'éteignent le soir à 
22h00 du 15 septembre au 15 avril. Hors de 
cette période, l'éclairage est inactif.
Cette mesure a déjà permis d'économiser 
plus de 8000 kWh soit une économie de 
40 % d’énergie électrique par rapport à 
2022. 

La fibre est opérationnelle dans toute la 
commune, sauf du côté du port.L’opérateur 
du département BFC Fibre doit régler la 
difficulté du franchissement souterrain de la 
ligne ferroviaire.



Urbanisme

Plan niveau RDC Plan niveau R +1

Les travaux du Gîte rural

Les travaux du gîte sont en cours, la pose des 
nouvelles menuiseries extérieures et la 
réfection des façades révèlent l’aspect 
définitif de l’ancien bâtiment de la poste, 
s’intégrant avec celui du Donjon rénové 
récemment donnant ainsi une homogénéité 
sur l’ensemble du bâti.
Concernant les travaux intérieurs, les cloisons 
sont en cours de finition avec le passage des 
différents corps d’état technique induit.
A ce jour l’état d’avancement des travaux 
permet de prévoir une réception des travaux 
à la mi-avril avec une possibilité d’ouverture 
au public pour le mois de juin 2024. 
Il restera à équiper l'intérieur en mobilier. 
Pour rappel, le gîte aura une capacité de 15 
personnes avec une chambre accessible aux 
handicapés au rez-de-chaussée et 4 chambres 
à l'étage, dont un dortoir. Chaque chambre 
aura sa propre salle de bain.
Le jardin avec la terrasse offrent un espace 
verdoyant et un local à vélos est prévu.

Réunion de chantier
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DÉCLARATION PRÉALABLE DE TRAVAUX
OU PERMIS DE CONSTRUIRE ? 

Le schéma ci-dessous vous indique les démarches à effectuer en fonction de la nature des 
travaux extérieurs à réaliser. 

Toit, Tuiles: 
Changement ! DP 

Remplacement à l’identique ! aucune formalité

Extension : 
- de 20m² ! DP (si SP totale ≤ 150 m²) 
+ de 20 m² ! PC 
Si SP totale ≥ 150 m² : architecte obligatoire 

Un doute ? Contactez la Mairie.

Garage accolé à l’habitation :
  - de20m² ! DP (si SP totale ≤ 150m²) 

+ de 20 m² ! PC 

Un doute ? Contactez la Mairie.

Fenêtre de toit 

(max 1m²) DP

Terrasse non couverte de plain pied (béton ou bois): 

Sans surélévation ! aucune formalité sauf périmètre église 

Surélevée mais - de 5 m² ! aucune formalité sauf périmètre église 

Surélevée mais - de 20 m² ! DP (si SP totale ≤ 150m²) 

Surélevée et + de 20 m² ! PC
Piscine:
 ≤ 10 m², non couverte ! aucune formalité sauf périmètre  église 
 ≤ 100 m², non couverte ! DP
≤ 100 m² avec couverture de moins de 1,80m de haut ! DP 
≤ 100 m² avec couverture de moins de 1,80m de haut ! DP
≥ 100 m² ! PC 

Façades, ravalement, bardage       
DP 

Teinte identique : aucune formalité 
sauf  périmètre église

Fenêtre, porte-fenêtre, portail : 
Création ou changement ! DP 

Remplacement à l’identique aucune formalité 

                  sauf périmètre église

Cabane, abris de jardin, 

appentis: 

(Annexe non accolée
 à l’habitation)

  < 5 m²  ! Pas de formalité  

                (sauf périmètre église) 

≤ 20 m²  ! DP 

> 20 m² ! PC

Véranda, terrasses couvertes:
 ≤ 20 m² ! DP (si SP totale > 150 m² ) 

> 20 m² ! PC

Sauf périmètre église

Mur de clôture et clôtures:  
Aucune formalité 

sauf DP dans le périmètre église.

Photovoltaïque  
sur le toit ! DP

Légende: 

DP : Déclaration Préalable 
PC : Permis de construire 
SP : Surface Plancher totale

Le périmètre de l’église
 est de 500 m

Si les modifications de façade ou de toiture s’accompagnent d’un 
changement de destination intérieur, vous devez déposer un  PC

Depuis 2017 et la caducité du Plan 
d’Occupation des Sols (POS), c'est le 
Règlement National d'Urbanisme (RNU) qui 
s'applique à la commune d’Uchizy. Lors du 
conseil communautaire du jeudi 21 
décembre 2023, le PLUI a été approuvé à la 
majorité de 80% des élus communautaires 
représentant les 24 communes de la 
communauté de communes Maconnais-
Tournugeois après 7 années de travail. Il 
devrait être opérationnel au cours du 
premier trimestre 2024 et sera consultable 
en mairie, sur son site internet ou celui de la 
communauté de communes.
La commune d’UCHIZY instruit les 
autorisations d’urbanisme de façon 
autonome depuis le transfert de 
l’instruction en 2015. Avec le prochain 
départ en retraite de Laurence Boubet, 
employée de mairie chargée de l’instruction 
des ADS, et la mise en place du PLUI, le 
conseil municipal a décidé de transférer 
l’instruction des ADS au Grand Chalon, 
comme une grande majorité des 
communes de la communauté de 
communes Maconnais-Tournugeois.

Urbanisme : Plan Local d’Urbanisme Intercommunal (PLUI) 
et Service instructeur des Autorisations des Droits des Sols (ADS) 

La prise en charge des instructions par le 
Grand Chalon permettra à la commune de 
bénéficier de la prestation d’un service 
existant constitué d’une équipe 
expérimentée renforçant la sécurité 
juridique des actes produits. Cette 
coopération permettra aussi de 
mutualiser des moyens liés à la 
dématérialisation et la création d’un 
Guichet Numérique des Autorisations 
d’Urbanisme (GNAU).
Les demandes d’urbanisme pourront être 
déposées soit matériellement en mairie, 
soit dématérialisées par voie électronique 
avec le GNAU. 
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Pour la deuxième année consécutive, une trentaine d'enfants, parents, élus et chasseurs d'Uchizy se 
sont retrouvés pour nettoyer notre village.
Cinq groupes se sont répartis différents secteurs et ont rempli bon nombre de sacs poubelles de 
multiples détritus.
Nous remercions les participants et comptons sur votre civisme pour conserver notre village propre.

Nettoyons la nature
Nettoyons la nature

Poubelles noires: collectées le MERCREDI 
des semaines paires.
Les ordures ménagères doivent être dans des 
sacs fermés et noués.
Le verre reste à déposer dans les containers 
verts situés vers le local des cantonniers.

Poubelles jaunes : collectées le MERCREDI 
des semaines impaires.
Afin de favoriser un recyclage optimum et 
éviter le refus d’enlèvement des poubelles, il 
faut que les emballages soient déposés en 
vrac et sans sac, vidés et non imbriqués. Pots 
en plastique, sachets en aluminium, en 
plastique, tube dentifrice, polystyrène.

Le compost
Des bacs individuels de compostage avec un 
bio-seau sont disponibles à la communauté de 
commune , 107 rue du Cardinal Fleury à 
TOURNUS. Tél: 03 85 51 05 56 au prix de 28€.

Des gros bacs de compostage vont être 
installés rue de Mercey vers le hangar 
Geoffroy. Ils sont réservés aux déchets 
alimentaires et de jardin: épluchures de 
légumes, coquilles d’oeuf, marc de café, thé, 
essuie-tout, mouchoirs, feuilles mortes.

Collecte et traitement des déchets ménagers
 et déchets assimilés

     Ramassage à partir du 10 janvier 2024

Soyons 
responsables
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Elisabeth Berthoud,  90 Rue des Ravières…  03 85 40 55 58
Catherine Perrousset,  270 Rue du Bief…….  03 85 40 59 00
Noémie Molina, 116 rue Girard………………  03 85 20 12 25
Delphine Berthoud ………………………….….06 75 62 70 57

ADMR 
(Maison des Services ADMR)
Place du Tertre – 71260 VIRE  
Tél. : 03.85.33.91.27    
Mail :  info.vire@fede71.admr.org

Association   employant des personnes en insertion pour effectuer des 
services de proximité. Travail et Services gère également l'association 
« Vie et soins à domicile » spécialisée dans le service à la personne.

à Tournus
2, rue Jean Baptiste Deschamps
Tél : 03 85 51 23 12

Julie MARTIN,  Assistante sociale  en mairie d’UCHIZY sur rendez-vous, prendre contact auprès 
de la Maison Départementale des Solidarités : 03-85-32-21-70

Services à la personne

Pour tout renseignement sur la MAM
Nathalie et Carole 03 85 34 16 71

mam.lescarapattes@orange.fr 

Accueil des enfants 
 de 2,5 mois à 6 ans.

Lundi, Mardi, Mercredi, 
Jeudi, Vendredi. 7h30 à 18h30.

Assistantes maternelles à Uchizy

Hélène RUDLOFF, Notaire sur Tournus, tient des permanences sur la commune les 1er et 3ème 
mardi de chaque mois, de 9h à 12h Salle Devenet. Pour prendre RDV, contactez-la au 03.85.32.29.29.

Permanences

Les services

Maison d’Assistantes Maternelles

142 rue du quart Garbet 71700 UCHIZY 

Tarifs location des salles

Capacité d’accueil
Caution
Association 1901 
      Chizerote
Habitant d’Uchizy
1 jour 
week-end
Extérieur d’Uchizy
1 jour
week-end

Salle communale
172 pers.
1000 €
gratuit

130€
190 €

250 €
350 €

Charges électricité, 
chauffage et gaz en sus.

Salle Devenet
50 pers.
320 €
gratuit

  60 €
100 €
  
  80 €
120 €

Salle du Donjon
50 pers.
150 €
gratuit

  
 30 €

 50 €
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Location vaisselle : ensemble complet 0,50€ pers, 
séparée 0,20€ pers
Table 1,60 x 0,8 0

La gratuité ne les soustrait pas au respect du règlement
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Repas des Aînés La Bibliothèque
Depuis longtemps ,la commune d'Uchizy, met 
gracieusement à disposition de ses habitants , de 
nombreux ouvrages (romans, essais, biographies 
etc...) dont une soixantaine d'éditions de l'année.

Ces achats,financés par la commune,permettent 
à nos lecteurs de disposer des dernières 
nouveautés,et entre autre de découvrir tous les 
prix littéraires.

Ouverte de 16 heures à 18 heures chaque 
mercredi,  l’accueil est assuré par l'un des 5 
bénévoles (Daniéle Large, Yvette Michaux,Janine 
Delahaye, Martin Lajoinie, Marie France Roussel) 
qui se succèdent chaque semaine.

Même si la fréquentation est toujours 
globalement faible, 2023 a vu de nouveaux 
lecteurs venir régulièrement emprunter des 
livres.

Pour 2024 la commune nous a fait un  très beau 
cadeau en nous mettant à disposition un local, un 
peu rénové, beaucoup plus vaste que notre toute 
petite pièce.

Ainsi au premier trimestre 2024 nous installerons 
les livres dans la salle qui se trouve à gauche de 
l'entrée de la salle du donjon, ou nous vous 
accueillerons toujours avec le même plaisir.

le 8 mai le 11 novembre

Les enfants ont chanté La Marseillaise

Une boîte à lire a 
été installée dans 
l’abri bus, en face 
du tabac-presse.

Le repas  du 30 avril a réunis  75 convives et 
37 colis ont été distribués en décembre aux 
personnes qui ne pouvaient pas être 
présente. Cette année le repas aura lieux le 
dimanche 7 avril.



Le budget communal fonctionne sur une année civile et se divise en une section fonctionnement et 
une section investissement. 
La section de fonctionnement retrace toutes les opérations de dépenses et de recettes nécessaires à 
la gestion courante des services de la collectivité.
La section investissement présente les opérations d’investissements nouvelles ou en cours. Ces 
dépenses sont financées par les ressources propres de la collectivité (excédent de fonctionnement), 
par des dotations, des subventions et éventuellement par des emprunts.
En parallèle du budget communal, les communes de plus de 500 habitants ont l’obligation d’établir 
un budget annexe assainissement.
Les budgets prévisionnels sont votés par le conseil municipal généralement fin mars car le Trésor 
Public doit établir le bilan de l’année précédente. 

Principales dépenses d’investissement réalisées sur 2023

Remboursement capital emprunts……………………………... 13 025,00 €
Informatique logiciel ………………………………………………..4 361,28 €
Enfouissement réseaux rue de Mercey ………………………..25 948,55 €
Remplacement cellules horloge pour éclairage public ………...1 956,55 €
Espace cinéraire cimetière……………………………………... 13 456,98 €
Renouvellement vaisselle salle communale …………………….3 231,01 €
Gite communal …………………………………………………..242 934,06 €
                                                                                             304 913,43 €
.Budget annexe assainissement
Principales dépenses d’investissement et de fonctionnement réalisées sur 2023

Remboursement emprunts………………………………………. 20 619,16 €
Frais d’étude SDA………………………………………………… 38 984,88 €
Mise à jour regard ………………………………………………....19 386,00 €
Charges à caractère général……………………………………... 3 531,48 €
Charges financières……………………………………………….. 6 394,11 €
                                                                                                88 895,63 €

Budget communal
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Taxe d’habitation : 
76 locaux et dépendances concernés
Produit perçu :……………….21 967 €

Taxe foncière :
436 logements d’habitation ordinaire
23 locaux à usage professionnel et commercial
2 établissements industriels et assimilés
Produit perçu :
Propriétés bâties……………………………308 575 €
Propriétés non bâties………………………..43 325 €
Cotisation foncière des entreprises………..60 539 € 
      au profit de la com com

Impôt sur le revenu :
481 foyers fiscaux sur la commune en 2021
56% des foyers non imposables
Revenu fiscal
Médiane communale 21 950 €
Médiane départementale 21 520 €
Médiane nationale 22 400 €

UCHIZY 819 habitants au 01/01/2023



Comité de Jumelage

En juillet 2022 à Uchizy, accompagnant une 
petite délégation du comité de jumelage de 
sa commune, le maire d’Harthausen, Harald 
Löffler, avait invité les Chizerots à venir 
nombreux en 2023 fêter le 45e anniversaire 
du partenariat entre nos 2 cités. Son souhait 
a été exaucé puisque nous étions 32, Arnaud 
Maire du Poset en tête, à traverser le Rhin 
pour rejoindre nos amis du jumelage dans 
leur jolie petite ville.

À certains anciens qui avaient présidé au 
début du partenariat se sont adjoints 
conseillers municipaux et personnels de la 
mairie.Les cyclistes et les accompagnants, 
toujours fidèles à ces rencontres, étoffaient 
la délégation, ainsi que quelques piliers du 
comité de jumelage.

Vendredi 26 mai, nos amis d’Harthausen nous 
accueillent chaleureusement à la 
Burgunderklause (grange bourguignonne). 
Nous attendons, peu de temps, les cyclistes 
que quelques allemands ont escortés depuis 
la frontière. Retrouvailles joyeuses, bière et 
vin blanc accompagnant les salutations et la 
remise de la coupe aux Français. Un dîner 
amical clôt la soirée.

Samedi, une journée radieuse permet de 
visiter ou revisiter cette belle ville de Spire 
(Speyer) en compagnie de guides. Comme 
toujours, cette cité est très animée et il fait 
bon s’y promener. On y déjeune avant de 
retourner à Harthausen où nous accueillons 
les derniers Français qui n’ont pu se libérer la 
veille.
Cérémonie officielle le soir en présence de 
Marie-Lorraine Braun, représentante de la 
Fédération des partenariats Rhénanie-
Palatinat et Bourgogne Franche-Comté. 
Après les discours de circonstance, madame 
Braun remet un diplôme et une décoration à 
chacun de ceux qui ont œuvré longuement 
pour faire vivre le jumelage. À cette occasion 
des échanges de cadeaux ont lieu. Pour notre 
part, nous avons offert une statue en 
céramique, symbolisant le jour et la nuit, 
donc le rythme de la vie, création d’Isabelle 
Rouaze. Elle trône dans le jardin devant la 
Burgunderklause.

Oh Partnerschaft Oh jumelage
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La sculpture en céramique 

offerte par la commune.
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La soirée fut festive, animée par l’excellent 
« Original Blütenweg  Jazzer». Nos amis 
avaient préparé un recueil de chants, mi-
allemands, mi-français et nous avons tous 
été convié à les accompagner dans une 
chanson de leur cru, sur l’air de « Aux 
Champs Elysées » en l’honneur de l’amitié 
qui nous lie.

Dimanche, toujours sous le soleil, nous 
avons parcouru les ruelles de Freinsheim, 
charmante bourgade médiévale qui a 
conservé une bonne part de ses remparts. 
Un déjeuner typiquement palatin, avec 
«saumagen» saucisses, choucroute et 
pommes de terre ( !) a copieusement rempli 
les estomac. Et, pour les papilles, la 
propriétaire du restaurant a proposé une 
dégustation généreuse de vins de son 
domaine, blancs et rouges. Une journée 
bien roborative.
Celle-ci s’est poursuivie, le soir par un dîner 
amical à la Burgunderklause, où nous avons 
dégusté les asperges, spécialité de la région. 
Discours de remerciement et petits cadeaux 
ont accompagné cette soirée.

Oh Partnerschaft, Oh, Jumelage,
Au soleil, sous la pluie, à midi, à minuit,

Il y a tout ce que vous voulez dans notre amitié

Le lundi 29 mai on se retrouve une dernière 
fois pour des au revoir chaleureux et 
empreints d’émotion. On parle de l’avenir, 
de notre prochaine rencontre, qu’il nous 
revient de programmer et d’organiser. Il 
nous manque un de nos solides 
partenaires, Pierre Carrel, qui devait nous 
accompagner lors de cet échange et qui y 
avait renoncé à cause de sa santé 
défaillante, nous a quitté en plein cœur de 
l’été. C’est une grande tristesse, un grand 
chagrin pour les siens et nous tous. 
Gardons de lui le souvenir d’un homme 
ouvert aux autres et plein d’humour. 
Et, malgré les vicissitudes, que vive le 
jumelage !

La boucherie-charcuterie 
à nouveau ouverte.

Fermée début novembre, après le départ de Florian Waechter et Béatrice Vachey qui 
ont tenu ce commerce durant 14 ans, la boucherie-charcuterie-traiteur du centre-bourg 
a repris du service avec Franck Lelièvre. Bien connu des Chizerots pour avoir donné de 
son temps au Comité des fêtes ou bien comme pompier volontaire durant de 
nombreuses années. Il poursuit la tradition avec des  produits locaux, légumes et fruits, 
plats du jour, viandes et charcuteries diverses, un peu de pâtisserie et un rayon épicerie 
de dépannage. Une nouveauté : un rayon de fromage à la coupe. 

Un pot a été offert aux clients pour 
la passation du commerce

Pour le comité, Marie-Françoise Henssien



L’amicale des Sapeurs-Pompiers d’Uchizy-
Montbellet a clôturé une belle année 2023. 
Des moments de partage entre la population 
et nos membres y ont largement contribué 
et ont été appréciés de tous !
Notamment lors de notre vente de boudin, 
fromage de tête et crépinette mais surtout 
lors de la distribution de notre traditionnel 
calendrier.
Chaque année nous sommes très bien 
accueillis par tous, cela nous permet de 
mieux vous connaître et de rencontrer les 
nouveaux arrivants de chaque commune.
N’hésitez pas à vous manifester auprès d’un 
d’entre nous si vous n’avez pas eu votre 
calendrier. Notre effectif réduit rend notre 
visite délicate mais toujours aussi attendue !
Comme chaque année nous vous remercions 
de votre générosité.

Trois pompiers Jérémy FAUVRE, Elodie 
JAMES et Clara DE ABREU ont suivi  une 
formation d’une semaine sur le secours à la 
personne et ont validé leur examen. Cette 
année, ils effectueront une 2e formation 
également d’une semaine pour valider la 
formation : équipier SUAP (Secours 
d’Urgence Aux Personnes).

Stéphanie LACROIX et Nathalie 
ROUSSILLON ont également suivi une 
formation de 3 jours pour les opérations 
diverses et ont validé avec brio leurs 
examens.

Le 11 novembre dernier Sébastien GENEVOIS 
a été décoré pour ses 20 ans de service au 
sein de la compagnie. Trois pompiers ont 
également eu un avancement de grade :

Grade de sergent pour Sébastien GENEVOIS 
et Eric CHAGNOUX et grade de sergent 
chef pour Sylvain LOUIS.

L’amicale des sapeurs-pompiers

Uchizy-Montbellet
La compagnie des Sapeurs - PompiersSIVU

Cette année 2023 a été plus 
calme pour les interventions : 
50 sorties réparties en 19 
secours à la personne, 4 
accidents, 21 opérations 
diverses, 6 feux. 
Malheureusement 14 non 
intervenues pour manque de 
personnel en journée .

Les pompiers remercient le bureau du SIVU et 
les deux conseils municipaux de 
MONTBELLET et d’UCHIZY pour avoir changé 
les tenues complètes, les casques de feux et 
gants avec une participation du SDIS 71.

Je tiens aussi à remercier la compagnie pour 
son dévouement envers la population ainsi 
que les conjoints et conjointes pour leur 
soutien. Pour terminer je remercie tout le 
monde pour ces 3 années passées en tant que 
chef de corps,  je laisse ma place à Sylvain 
LOUIS à partir du 15 janvier 2024. 

Bonne année à tous 

         

Cette année, nos anciens sapeurs-pompiers 
ont organisé le repas des anciens pompiers 
du département qui s’est déroulé à 
Montbellet : joie et bonne humeur étaient 
au rendez-vous !
Deux nouveaux adhérents nous ont rejoint 
grâce à leur intégration dans notre 
compagnie de Sapeurs-Pompiers. Et nous 
savons d’ores-et-déjà que deux autres 
Sapeurs-Pompiers nous rejoindront en 
2024 !
Une équipe qui se renouvelle donc et 
donnera un nouvel élan à notre association 
qui vous proposera probablement au moins 
une manifestation supplémentaire.
Enfin, un repas avec conjoints(es) et enfants 
a conclu cette année.
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Nous vous souhaitons donc ainsi qu’à vos
 proches une bonne et heureuse année 2024 .

        Adjudant chef Pierre Marie COULON

Nous recherchons toujours des volontaires pour rejoindre la compagnie .



L’Ecole
                         ont fait leur rentrée en septembre à l'école d'Uchizy.104 élèves

Cette année, nous accueillons deux nouvelles 
enseignantes,  Chloé Perrin en classe de 
CM1/CM2 et Manon Rion les lundis en classe 
de PS/MS .

De gauche à droite en partant du bas : Gisèle Piponnier, 
Marie Barbier, Caroline Tondut, Magali Layes, Elodie Bidard, 
Alexandra Cordeiro De Oliveira, Manon Rion, Chloé Perrin.

Les élèves sont répartis dans 5 classes de la 
manière suivante :

Une classe de maternelle qui accueille 28 
enfants de Petite Section et Moyenne 
Section. A la rentrée, Elodie Bidard a 
souhaité changer de niveau et a fait « le 
grand saut » pour travailler auprès des petits 
et laisser les grands aux mains d’une 
nouvelle collègue. Elodie Bidard assure 
toujours les fonctions de direction, elle est 
déchargée les lundis par Manon Rion.

Une classe de 13 élèves de Cours 
Préparatoire avec Caroline Tondut. Ce petit 
effectif permet à Caroline Tondut de 
décloisonner avec d’autres classes et de 
travailler avec une partie des MS en début de 
matinée et avec les GS en début d’après-
midi. Le vendredi après-midi, c’est « École à 
ciel ouvert », c’est à dire que les GS et les CP 
partent travailler à l’extérieur de l’école, bien 
souvent en forêt. 

Une classe de 20 élèves de Grande Section et 
Cours Elémentaire 1ière année avec Magali 
Layes.
 
Une classe de 22 élèves de Cours Elémentaire 
2ième année et Cours Moyen 1ière année avec 
Marie Barbier.

Une classe de 21 élèves de Cours Moyen 1ière 
année et Cours Moyen 2ième année avec Chloé 
Perrin.

Pour le projet piscine de cette année 
2022-2023 ce sont les élèves de CP, CE1, 
CE2 qui ont bénéficié de 10 séances à la 
piscine de Pont-de-Vaux.

Projet cabane sur une après-midi.
Pour les GS/CP et CM1/CM2, construction 
de cabanes végétales dans le pré derrière 
l'école . Malheureusement  à cause de la 
sécheresse les cabanes n’ont pas résisté.

De gauche à droite en partant du bas : Gisèle Piponnier, Marie Barbier, Caroline Tondut, 
Magali Layes, Elodie Bidard, Alexandra Cordeiro De Oliveira, Manon Rion, Chloé Perrin.

Crédit photo :

Photo PASIC 
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Carnaval à l’école, nouvelle formule : Des 
groupes d’enfants de tous les niveaux 
participent à différentes activités tout au long 
de la journée : chant, jeux, dessins, histoires, 
tissage. Les enfants se sont regroupés dans la 
cour et ont chanté la chanson apprise dans la 
journée aux parents présents en fin de 
journée.

Intervention d’étudiants en médecine de 
Dijon sur les dangers des écrans et le 
sommeil. Ceux-ci ont participé à différents 
ateliers afin de faire prendre conscience aux 
enfants des risques liés au temps passé sur les 
écrans et leur faire découvrir d’autres loisirs.

Intervention d'un maître d'armes avec la 
classe d’Elodie Bidard suite au cycle escrime 
bouteille. Les enfants ont pu tester le 
maniement du fleuret et le port de la tenue.

Projet sur l’école d’autrefois pour les classes 
de GS, CP et CE1. Manon Pornet du Pays d’Art 
et d’Histoires est venue animer des ateliers 
sur la culture et le patrimoine autour de 
l'école d’autrefois. En fin d’année,  les élèves 
sont allés visiter le musée de l'école 
d'autrefois à Saint-Rémy.

L’Ecole
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Le périscolaire

Depuis quelques années les services de 
cantine et garderie proposés par la commune 
sur le temps périscolaire sont très sollicités.
Atteignant 73 élèves à la cantine (capacité 
maximale 75) et jusqu'à 30 élèves à la 
garderie en soirée. 
A la rentrée de septembre, Elodie RATEAU a 
intégré l'équipe des agents municipaux pour 
prêter main forte à Arlette NUZILLAT et 
Alexandra CORDEIRO DE OLIVERA.
Cet été la commune a déménagé les locaux 
de la garderie qui se faisaient trop petits, 
surtout par temps de pluie. 
Désormais les services périscolaires sont 
entièrement séparés de l'école, pour être 
reunis en face, au 123 rue des Fossés.
Ainsi les enfants disposent de plusieurs 
espaces, intérieur et extérieur, avec le jardin 
attenant.
La bibliothèque scolaire et les Institutrices 
disposent désormais d'un nouvel espace 
dédié, dans l'ancienne garderie.

Voyage à Guédelon pour les élèves de CE2, 
CM1 et CM2. Sur 3 jours les enfants ont pu 
découvrir la construction d’un château 
médiéval et participer à des activités 
médiévales (fabrication de blason et 
Calligraphie).

Tarif Garderie 
Tarif Cantine Repas : 4,70€

Matin
 7h30
 8h20    

Après-midi
16h30
18h

1,10€ la 1/2 heure

Services   périscolaires

ElodieArletteAlexandra
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Bonjour Alexandra, tous les enfants de l’école 
d’Uchizy vous connaissent bien mais les 
chizerots qui ne côtoient pas l’école seront ravis 
d’en apprendre un peu plus...
J’ai 30 ans et je travaille auprès des écoliers 
d’Uchizy depuis 6 ans. Lorsque j’ai appris que 
la commune était à la recherche d’une ATSEM 
je n’ai pas hésité une seconde. Depuis 
l’obtention de mon diplôme de Services à la 
personne, je travaillais auprès des personnes 
âgées. Bien que cet emploi me procurait 
énormément de reconnaissance, j’ai toujours 
souhaité travailler dans le milieu de la petite 
enfance.

Aujourd’hui vous passez toutes vos journées 
auprès des enfants et vous avez plusieurs 
fonctions, comment vous organisez vous ?
Dès 7h30 j’accueille les écoliers qui débutent la 
journée par la garderie puis à 8h20 tous les 
autres.  Je relève s’ils mangent à la cantine et 
s’ils vont aller à la garderie du soir. Puis de 
8h30 à 11h30, je rejoins les institutrices en 
classe et je partage mon temps entre les 
classes de moyenne section/CP et grande 
section/CE1. Et tous les vendredis après-midi 
j’accompagne « la classe à ciel ouvert ». Je suis 
aussi présente tout le temps de la restauration 
scolaire, service puis surveillance. Avec Arlette 
et Elodie, nous accueillons en moyenne 65 
enfants par jour. Et enfin je reviens à 16h30 
pour assurer avec Elodie la garderie du soir 
jusqu’à 18h30.

Pouvez-vous nous parler du métier d’ATSEM ?
C’est ce que je préfère ; travailler en classe. Je 
m’entends très bien avec les maitresses. Je suis 
là pour encadrer les enfants et les 
accompagner pour qu’ils appliquent les 
consignes pendant que l’enseignante est 
occupée avec un autre groupe d’élèves.  Je la 
soutiens également dans la mise en place des 
activités manuelles et éducatives. 

Qu’est ce qui vous motive autant ?
C’est très important pour moi de me savoir 
utile et de constater que mes efforts aident les 
enfants que ce soit en classe, à la cantine ou à 
la garderie. Quand, il y a 2 ans la mairie m’a 
proposé d’augmenter mon temps d’ATSEM, j’ai 
tout de suite accepté. Et depuis que nous 
sommes deux à la garderie du soir je peux 
consacrer plus de temps à chaque enfant. Car 
ce qui m’importe c’est que les enfants soient 
bien.

. 

Cette année, Le Chizerot vous propose 
l’interview d’Alexandra Cordeiro De 

Olivera, ATSEM et bien plus…

Comment vous vous adaptez pour tout cela ?
On travaille en équipe avec les enseignants, 
avec mes collègues agents nous avons un 
temps d’échange tous les mardis en début 
d’après-midi. Je suis de plus en plus 
régulièrement des formations pour monter 
en compétence et je prépare le concours. 
Cela me demande un investissement 
personnel. J’ai trouvé ma voie et je souhaite 
vraiment travailler auprès des jeunes enfants. 
Depuis 6 ans que je suis à Uchizy je n’ai pas 
vu le temps passer. Il n’y a pas de routine. Les 
journées sont tellement bien remplies et 
riches.

Alexandra, nous vous remercions d’avoir pris 
de votre temps pour nous faire partager votre 
métier. 

16



1/ Collecter des fonds pour participer au financement 
des projets d'école proposés par les enseignants, 
qu'ils soient culturels, sportifs, ou bien éducatifs. Nous 
apportons notre aide financière dans la limite du 
possible afin que les familles n'aient rien à payer ou 
presque.

2/ Participer au développement de la vie associative du 
village : créer du lien et de l’échange au sein de notre 
belle commune et partager des moments conviviaux 
dans la joie, l’insouciance et la bonne humeur.

Une association loi 1901 à but non lucratif. Elle est gérée 
par des parents d'élèves bénévoles qui donnent de leur 
temps et de leur énergie pour organiser des évènements 
divers et variés.

La Caisse de l’école 
C’est quoi ?

Qu’ont fait les enfants cette année 
grâce à la Caisse de l’école ?

Pour quoi ?

Pour une participation totale de 6 500 €

Manifestations 2023-2024
Novembre : vente de fromages.
Décembre : Marché de Noël/Vente de sapins.    
Février : vente de saucissons.
22 Février : loto avec Alain Pradier.
9 Avril : vente de pizzas.
25 Mai : tournoi de pétanque Parents/Enfants.
28 Juin : fête de l’école. 

Pour nous contacter.
caisse.ecoleduchizy@hotmail.com

ou rendez-vous sur notre page facebook

Qui sommes nous ?
Président: Florian Chapuis
Vice-présidente: Delphine Berthoud
Trésorière:  Marlène Janiaut
Vice trésorière:  Denise Redhead
Secrétaire: Fanny Fleury
Vice-secrétaire: Laurène Destremeau

Des séances de piscine à Pont de Vaux.
Une visite du musée de l’Ecole.
Un spectacle pour les plus jeunes.
Une sortie à Touroparc.
Un voyage de 3 jours à Guédelon. 

Remise des cadeaux à l’école par les lutins

Marché de Noël avec la chorale Et Voici ces voix là

Nous remercions, tous les Chizerots, Fargeats et 
Charneurons, les maîtresses, maîtres et ATSEM, 
Monsieur le Maire d’Uchizy et tout le personnel 
municipal, les parents actifs et présents lors de 
nos différentes manifestions et tous ceux qui 

souhaiteront nous rejoindre.  

 Et nous comptons sur vous pour être 
nombreux à y participer.
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Depuis notre Assemblée Générale du 14 janvier, plusieurs 
nouveaux membres ont rejoint le groupe du Comité des 
Fêtes.
Pas de changement majeur au bureau, seule modification au 
niveau du secrétariat : Elisabeth GUYONNET secrétaire 
titulaire et Rosette LAFARGE secrétaire adjointe.
Sept nouvelles personnes, dont 2 couples ont rejoint le 
groupe. Aujourd'hui nous sommes 25 adhérents actifs et les 
nouveaux venus permettent à certains anciens de souffler un 
peu. La nouvelle équipe met tout en œuvre pour animer 
notre village.

Spectacle de magie avec crêpes-party le 25 mars. Les 
chizerots ont répondu nombreux à cette soirée avec notre 
talentueux magicien Alex Goldfire et sa comparse Khristina. 
Les crêpes ont régalé les gourmands.
Cinéma plein air gratuit le 10 juin : suite à une météo 
incertaine du matin, l'équipe du Comité des Fêtes a pris la 
sage décision de se replier à l'abri de la salle communale : 
résultat de la soirée échec total !!  Cette manifestation avait 
été offerte par toutes les associations Chizerotes qui avaient 
participé à Détours en Tournugeois à Uchizy en 2015.
Soirée estivale et musicale le 4 juillet offerte par la Lyre 
Agricole de Lacrost, concert donné sur la Place de l'Eglise . 
Cette animation qui a remporté un vif succès, sera  
renouvelée en 2024.
Soirée Républicaine le 13 juillet animée par DJ GUY où la 
buvette et la piste de danse n'ont pas désempli jusqu'à 2 
heures. Nous remercions chaleureusement les parents pour 
la participation des enfants à la retraite aux flambeaux.
La soirée moules-frites le 7 octobre,  a remporté un énorme
succès. Les membres du Comité présentent leurs excuses
pour avoir refusé des inscriptions en raison de la capacité de
la salle.

Assemblée Générale le 20 janvier
            18h30, salle du donjon 

Soirée Réunionnaise le 23 mars 
              salle communale

Fête de la musique  le 22 juin
                 en plein air

Concert de la Lyre Agricole 
de Lacrost

          le 2 juillet, Place de l’église 

Soirée Républicaine le 13 juillet

Soirée théâtre le 5 octobre, 
          salle communale

MERCI à toutes les personnes 
qui se sont déplacées à nos 

manifestations.
Le Comité des Fêtes espère vous 

revoir nombreux  et 
     vous souhaite une bonne 

année 2024

Nous vous rappelons que nous louons
du matériel (tables ,barnums etc ) 

n'hésitez pas à nous solliciter :  
06 24 70 19 37 ou 06 87 47 66 35

Bilan de l’année 2023 

Comité des fêtes



    Le club compte une quarantaine d'adhérents. 
                                      Tous seniors !
Malgré ce petit nombre nous avons réalisé quelques 
manifestations :
  . un concours de scrabble le 9 mars.
  . une sortie au Restaurant « La casa » à Uchizy le 12 avril .
  . un voyage à Villers-le-Lac, le 28 septembre,  qui a enchanté 
54 personnes.  

Bien sûr, toute l’année, les personnes seules ou non, peuvent 
nous rejoindre salle Devenet pour l’après-midi jeux et goûter, 
les 1er et 3ème mercredis de chaque mois.

Nos projets pour l’année 2024  
   . Assemblée Générale le 24 janvier 
   . Concours de scrabble le 14 février 
   . Journée inter générationnelle 14 avril 2024 avec la 
        participation  du photographe Amédée De Almeida.
   . Repas du Club le 15 mai 
   . Courant septembre,voyage : visites du temple à La
       Boulaye et du château de Digoine (date à déterminer).
  

La vente de boudin aura lieu le dimanche 
10 mars 2024 sur la place du marché.

Cette année 2023/2024 le  nombre d’adhérent est de 
30 personnes dont 16 sociétaires et 14 actionnaires.
Depuis un an les lundis après- midi  nous travaillons 
sur un projet : la création d’une ACCA ( association 
communale de chasse agrée) à l’aide des plans 
cadastraux.   
Ce projet agréé par le préfet et placé sous sa tutelle 
sera soumis à une enquête publique.
Je remercie le Maire et le conseil municipal de nous 
prêter la salle du conseil  pour pouvoir travailler.
Pour cette saison 10 chevreuils sont à prélever sur le 
territoire communal.

 L’amicale des chasseurs

   Le président Jean Talmard

Club Rencontre et Sympathie

L’association vous présente ses 
meilleurs vœux pour cette 

nouvelle année.

La Boule Sarrasine

Nous souhaitons toujours de nouvelles adhésions. 

                Pour la saison 2023/ 2024 :
 . le 28 avril les éliminatoires quadrettes 4° division secteur 2
 . le  5 août concours promo 32 doublettes 3° et 4°  division
 . le 19 août concours promo 32 doublettes 3°et 4° division
 . le 28 août concours vétérans sur invitation 7 quadrettes

L’équipe bouliste vous présente ses meilleurs vœux pour 2024
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    Quelques changements en 2023

Après une fin d’année bien pleine (65 
adhérents, 3 professeurs dispensant 5 cours 
par semaine) les membres de notre 
association se sont réunis le 7 juillet pour 
fêter les vacances d’été à l’occasion d’un 
apéritif dinatoire partagé (voir photo).
Rendez-vous était pris pour une assemblée 
générale importante le 5 septembre où on 
devait statuer sur : 
 . la nécessité d’augmenter les tarifs pour 
retrouver un équilibre financier. 
 . les modalités d’inscription et d’organisation 
des cours.
A la fin de l’AG les inscriptions s’élevaient déjà 
à 45 pour se stabiliser maintenant à 62 mais 
avec l’obligation de refuser des inscriptions 
aux cours de Pilates et de supprimer un cours 
de Yoga avec un changement de professeur 
en la personne de Paule Grandisson. 

Gym Attitude c’est donc un cours de gym 
tonique le mardi de 19h15 à 20h15 avec 
Guillaume, deux cours de Pilates le mercredi 
soir de 19h15 à 20h15 et le jeudi matin de 10h15 
à 11h15 avec Isabelle et un cours de Yoga le 
jeudi de 19h00 à 20h15 avec Paule, tous 
dispensés salle du Donjon.
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Un apéro d’été pour garder la forme !

Le 23 mai  ce sont 7 cyclistes et 10 
accompagnateurs qui ont pris la 
direction d' Harthausen, la 
commune jumelée avec Uchizy pour 
550 kms de vélo en 4 jours en 
traversant  la Franche Comté et les 
Vosges. 
A la frontière de Lauterbourg nos  
amis cyclistes de Harthausen nous
ont guidés pour parcourir les 60 
derniers kms. 
Merci à Marie Glaasen présidente du 
comité de jumelage d' Harthausen 
pour l' excellent accueil qui nous a 
été réservé.
Les entraînements des mardis jeudis 
et dimanches ont été maintenus et  
reconduits pour 2024.

          Sportivement   Pierre Bertolini

Gym Attitude 

          Les cyclistes

Le bureau a légèrement été remanié en 
nommant Jean-Marc Tonneau comme 
secrétaire en remplacement de Céline 
Brancher, Joanna et Gisèle restant 
respectivement présidente et trésorière. 
Nous tenons à remercier la disponibilité de 
nos intervenants ainsi que l’engagement de 
celles et ceux qui sont allés prêter main 
forte à la 40ème édition de la Tournuscime.

Gym attitude vous présente ses meilleurs 
vœux pour 2024 et vous souhaite à toutes 
et tous la forme physique qui pourrait 
vous permettre de rejoindre, d’ici à 
l’été prochain, les cours de Guillaume si 
vous le souhaitez (les inscriptions se 
faisant au trimestre).  

Au départ d’uchizy
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Et voici ces voix là
Le groupe vocal « Et voici ces voix là », dirigé 
par Jean Michel DUBOIS a repris ses 
répétitions en septembre sous le signe de la 
bonne humeur et de la convivialité dans la 
salle du Donjon mise à disposition 
gracieusement par la municipalité. Les 
répétitions se tiennent tous les lundis à 19h.
Cette année de nouveaux chanteurs et 
chanteuses ont rejoint le groupe. Parmi eux 
nous comptons des Chizerots et Chizerotes.
Le groupe vocal, invité par le sou des écoles 
d’Uchizy, a donné de la voix au marché de 
Noël.
Notre programme musical 2024 débutera 
par une soirée « Karaoké dansant » prévue 
en février, également à Uchizy.
Quant à la date de notre concert annuel elle 
n’est pas encore définie.

Photo prise pour les 60 ans des Intern's à Clessé, le 24 septembre 2023.

 Vins pour tous

Le président L’oeunologue

Le sommelier
Le caviste

Une partie des adhérents 

Cette nouvelle association de 
dégustation de vins a vu le jour en 
septembre 2023 : Le bureau se 
compose de 4 personnes dont un 
sommelier, un œnologue, un 
caviste et un amateur.  

Nous comptons actuellement 19 adhérents 
dont 11 chizerots. Le but de cette 
association « Vins pour tous » est de 
désacraliser le vin pour le rendre accessible 
à tous et ainsi permettre aux adhérents de 
mieux parler des vins qu’ils dégusteront 
ainsi que d’en découvrir de nouveaux.   
Nous nous réunissons 10 fois par an toutes 
les 3 ou 4 semaines les jeudis soir à 19h à la 
salle Devenet avec, à chaque séance environ 
6 vins à déguster. Nous limitons les 
inscriptions à 22 pour garder de la 
convivialité. 

Le programme de cette année s’organise de 
cette façon : à   la première séance   nous 
avons parcouru les vins de Bourgogne, puis 
nous avons découvert 6 vins de cépages de 
France, la 3ème session   était consacrée aux 
accords mets /vins (thème, les fromages). 
Elle nous a permis de découvrir que, 
contrairement aux idées reçues, les vins 
blancs s’accordaient mieux que les vins 
rouges sur le fromage. 
Les autres dégustations nous permettront 
de découvrir : une région voisine (le Jura), 
une appellation phare du Val de Loire Les 
"Savennières", un type de vins bien 
particulier qui a le vent en poupe (les vins 
nature). Le domaine de la Sarazinière 
viendra également nous présenter ses vins, 
Il y aura une dégustation d’un vin de Viré 
Clessé sur différents millésimes, nous 
essaierons de reconnaître des vins à 
l’aveugle de manière ludique et nous 
finirons  par une séance de partage et de 
convivialité.

Si vous voulez vous inscrire pour l’année 
prochaine contactez-nous au 0668379189 , 
nous vous accepterons avec grand plaisir et 
quel que soit votre niveau .  
Nous rappelons que l’abus d’alcool est dangereux pour la santé.
  
Le Président  Alain Polidori   
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Un peu d’histoire.

L'immeuble communal de la place du 
Donjon que les Chizerots ont longtemps 
connu en tant que bureau de poste et que 
nous appelions simplement La Poste, se 
dirige vers une nouvelle destinée avec 
l'installation d'un gîte rural.

Ancien  Cadastre 

Un presbytère pendant
 plus de 100 ans.

Pendant longtemps,  le prêtre qui desservait 
l'église d’Uchizy disposait d'une habitation 
fournie par la paroisse, mais à la période 
révolutionnaire, au moment de la vente des 
biens du clergé, ce presbytère  fut acheté par 
le citoyen Bidat de Tournus. Celui-ci demanda 
en 1811, au premier Conseil municipal du 
village d’héberger dorénavant  le curé, ce qui 
durera  jusqu’au début du 20ème siècle.

Faute d’habitation convenable, il est décidé 
de construire un nouveau presbytère, au fond 
de la cour du donjon, sur le tracé de l’ancien 
mur d’enceinte du château et le long du fossé 
en cours de comblement. A la même époque, 
la mairie s’installe à l’étage du Donjon.

Un vaste bâtiment est alors édifié avec des 
matériaux de démolition achetés lors de la 
vente des biens nationaux.  On utilise aussi les 
pierres du mur de clôture qui fermait la cour à 
l’est. A l’origine, ce mur était surmonté d’un 
petit édifice qui servait sans doute de guet 
au-dessus du grand portail. Menaçant ruine, il 
avait été abattu en 1793. Le presbytère peut 
ainsi loger le curé de la paroisse et sa 
gouvernante, (souvent sa mère, une sœur ou 
une tante) avec, sans doute, un espace pour 
les paroissiens. Dans le jardin, des appentis 
abritent le bois de chauffage, la volaille, les 
outils.…

Après la séparation de l’Eglise et de l’Etat en 
1905, les communes ne sont plus tenues de 
loger les prêtres. Le curé Monnier qui occupe 
le presbytère à cette époque peut y rester  
mais il paiera un loyer de 50 francs. Mais, voilà 
qu’en 1922, on projette de mettre en 
adjudication le bail du presbytère. L’évêque 
interdit à tous les paroissiens d’y participer et 
menace le maire de ne plus attribuer de curé 
à Uchizy. Et c'est ce qui arrive ! Plus de messe, 
plus de baptême, de mariage à l'église, 
d'obsèques religieuses …. Les Chizerots 
devront se rendre dans les villages voisins, à 
pied, à cheval ou en voiture à cheval, jusqu’à 
ce que l’évêque  consente à envoyer un 
prêtre des environs pour célébrer les offices. 

Un entrepôt de brocanteur
Le presbytère étant à louer au plus offrant, 
c'est monsieur Filiâtre qui emporta la mise en 
le transformant en un bel entrepôt pour 
loger ses objets de brocante. Il n’était 
d’abord qu’un « Patti », un ramasseur de 
peaux de lapins et de chiffons, un ferrailleur. 
En voyant que ses clients voulaient se 
débarrasser de leurs « vieilleries » et que les 
gens de la ville commençaient à les 
apprécier, il devint fournisseur pour les 
antiquaires et y entreposa toutes ses 
trouvailles. Quand on débarrassa les lieux 
pour faire place au locataire suivant, il est 
mentionné  « des objets hétéroclites dont 
deux plaques de cheminées, deux cheminées 
de style, un bahut peint à deux portes ».

Une épicerie et 
un atelier de charron

La famille Mariller prend la suite du 
brocanteur. Madame ouvre une petite 
épicerie à l’extrémité sud du bâtiment, près 
de la pompe à balancier du donjon et à 
l’autre bout, Monsieur installe son atelier de 
charron. 
Le charron fabrique des charrues, des chars, 
des tombereaux, des brouettes surtout des 
roues pour les équiper. Ces roues sont en 
bois entourées d'un bandage métallique 
pour les protéger de l'usure et c'est un 
curieux spectacle de voir placer ce bandage. 
Un cercle de fer ou d’acier, plus petit que la 
roue, est chauffé au rouge pour le dilater. Le 
charron et deux aides l’installent sur la roue, 
l’ajustent à grands coups de marteaux, puis 
plongent l’ensemble dans un baquet d’eau 
froide. Le bandage va ainsi se rétracter en 
serrant fortement le bois, le tout, dans un 
nuage de fumée et d’odeur de bois brûlé.

Mais de quand date ce bâtiment et qui
 l'a occupé depuis sa construction ?

Enfin, quand un nouveau curé est nommé 
pour célébrer à Uchizy, il réside à Lugny 
avec des confrères, faisant le trajet à 
bicyclette jusqu'à ce qu'une nouvelle cure  
puisse l'accueillir en 1941.  
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Une épicerie et un 
atelier de cycles 

Au départ du couple Mariller, Monsieur et Madame 
Vernet reprennent l'épicerie, le magasin pour l'une et 
des tournées dans les quartiers éloignés et les 
alentours pour le mari. En 1963, ils quittent les lieux 
pour s’installer dans un local plus grand et plus central, 
rue du Château.
Dans l’atelier du charron, devenu vacant, Monsieur 
Bellevrat exerce ses talents de réparateur de vélos, de 
plus en plus nombreux au village. Il en vend aussi et 
bientôt arrivent les vélos Solex qu’il répare. Il ira 
ensuite s’installer rue du Lavoir.

Un bureau de Poste et une 
permanence de notaire

Après le départ de la Poste, pendant 
quelques années des associations ont pu 
utiliser les pièces du rez-de-chaussée pour 
se réunir, avant qu'elles ne soient 
spécialement réservées aux enfants de 
l'école pour des activités extrascolaires : 
dessin, théâtre ... La partie où se trouvait la 
chaufferie devenant un local de stockage 
pour le matériel du Comité des Fêtes.

Aujourd’hui, le bâtiment est en cours de 
rénovation pour devenir un gîte rural, géré 
par la commune.

En 1962, le maire est averti que la maison où est 
établie la Poste, route de la Gare (presqu'en face 
de la Mairie et de l'Ecole) va être mise en vente. 
Plutôt que d'acquérir ce bâtiment, le Conseil 
municipal propose de déplacer les services de la 
Poste et des Télécommunications dans l'immeuble 
communal de la place du Donjon qui va être libre.
       Fin 1966, après maintes transformations, tout 
est prêt pour le nouveau local du service postal et 
l'appartement du postier.  Quatre familles s'y 
succéderont. 
     Mais avec les nouvelles façons de 
communiquer, le rôle de la Poste s'amenuise et 
son statut change. Ce ne sera plus qu'une annexe 
de celle de Tournus et bientôt, n'étant plus 
rentable, en 2015 elle sera supprimée. Cependant, 
un Relais Poste est conservé au cœur du village, 
s'installant au Tabac Presse de la place du Marché.
     Durant de nombreuses années, dans ce grand 
bâtiment au nord, un petit logement a été réservé 
à l'étage pour accueillir un  notaire qui tenait sa 
permanence quelques après-midis par semaine.  
Maintenant les clients sont reçus tout près, dans la 
salle Devenet.

La Poste, route de la Gare

Les bâtiments choisis pour f installation du
nouveau bureau postal proviennent des anciennes
possessions des moines de Tournus. Ils sont
devenus presbytère, puis ateliers d'artisans (un
"pattis", un charron puis un réparateur de cycles )et
une petite épicerie à l'angle sud. En 1963,l'épicerie
Vernet quitte les lieux pour s'installer rue du
Château et un peu plus tard, le mécanicien Bellevrat
transporte son atelier rue du lavoir.
En 1964,les travaux peuvent commencer. Les pièces
qui servaient d'entrepôt §ont déblayées."Des objets
hétéroclites encombrent les locantx dont deux plaques
de cheminée, deuxcheminées de stgle, unbahutpeintà.
deux portes. Considérant que ces antiquités ne sont
d'aucune utilité pour la commttrle..." elles seront
laissées à un antiquaire.

Au bout de trois ans, fin 7966, le bel immeuble est
prêt à être loué : bureau de poste et sa-lle de
télécommunications ; grand appartement confortable
pour le receveur; une chambre d'intérimaire; cave,
garage, grand jardin sur les anciens fossés. Au nord,
un petit appartement indépendant. I1 est occupé
actuellement deux demi-journées par semaine par un
notaire de Tournus. En 7967, une première famille
s'installe dans la nouvelle poste. Quatre autres lui
succéderont jusqu' en 799 4.

"d{lf},J * !.'y i:'Js:'*d"jlJ (-,'§J":itiUy ""§.*;i *.1!;;:1§f."î;ir,j I Poscol GUILLOT depuis l5 ons o UchizV €

Depuis le 1er janvier 199 1 , 1e§P.T.T. ne sont plus une administration de service public
mais une exploitation autonome de droit public LA POSTE qui doit s'autogérer. Le ler
janvier 2006 la BANQUE POSTALE supplante la poste pour les services financiers. Celle-
ci ne conserve que le monopole de l'acheminement des lettres de moins de 50 gr.,
monopole qui devrait prendre fin le 1er janvier 2}ll. Dans un proche avenir, la Poste
risque, malgré les protestations, d'être privatisée. Insensiblement f importance du bureau
d'Uchizy avait diminué. Ce n'était déjà plus un bureau, mais un "guichet annexe"
dépendant de Tournus, encore ouvert sixjours par semaine mais seulement le matin de 9
hà 11h45,lalevéeducourriersefaisantplustôt: 15haulieude 18het llhleSamedi.

Plus de receveur permanent, mais des guichetiers itinérants. Cependant, les mêmes
services continuent toujours : envoi de lettres et de coli§, vente de timbres et de prêts à
poster, d'emballages, dépôt et retrait d'argent. Le courrierèst trié à la poste de Tournus; la
tournée, qui dure environ cinq heures, commence par le port de Farges et celui d'Uchizy et
les lettres sont déposées dans les boîtes de chaque domicile. Une cabine téléphonique
reste disponible sur la place des Dîmes. Trois boîtes aux lettres dans le village et une au
camping de la Saône l'été peuvent recevoir la correspondance.

Mais voilà que les instances responsables ont décidé que la Poste d'Uchizy n'était plus
rentable et que le bureau devait fermer. Le no 1 du "P'tit Chizerot" relate.clairement les
solutions de remplacement proposées, dont la plus probable serait un Point Poste dnezun
commerçant.

Cependant, en cette fin d'année 2008, à cause de la crise fînancière et économique
mondiale, les décisions sont suspendues. Alors, combien de temps les Chizerots
pourront-iIs encore se rencontrer dans leur vieille ( ou jeune? ) poste de 130 ans?

,
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     Une salle de réunion et 
un local de stockage

Article rédigé par Marie-Thérèse Baudras
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Artiste photographe, Amédée se sert de son 
art comme moyen d’expression, et partage 
ainsi ses sentiments et ses émotions. « C’est 
ma façon de dire à mon entourage, je vous 
aime. Peut-être parce que je ne l’exprime pas 
assez verbalement. C’est ma façon aussi 
d’écrire sans faute d’orthographe »

Autodidacte au parcours atypique, cet émigré 
portugais a réalisé son rêve de liberté. En 2005 
il cède son magasin Shop Photo Passion, place 
de la Barre à Mâcon pour se consacrer 
exclusivement au reportage photo.

Enfant des hauts plateaux lusitaniens, sa 
préférence va à la nature. Imprégné 
fortement par elle, Amédée, en trappeur, se 
fond dans les bois, appareil en bandoulière. 
S’enveloppe dans son duvet à moins 18 degrés 
dans les neiges du Pic du Midi ou dans le 
Mercantour. Son zoom 600 mm prêt à 
shooter. Il observe de longues heures pour 
capter l’instant. Fixer le cerf qui surgit dans le 
soleil, le renard serein se reposant sur une 
mer argentée. Il dort à la belle étoile pour ne 
pas manquer « La » lumière du matin. Il attend 
que le vent caresse les blés sur fond d’océan 
de coquelicots ou courbe la lavande un soir 
d’été. Il suit la trace des animaux, ne met 
jamais de parfum et progresse vent de face 
pour ne pas être repéré par eux. « J’aime aussi 
photographier les humains, mais je suis trop 
timide pour tenter de les surprendre. Quand 
ils posent, les regards manquent de naturel. 
En animalier, je saisis l’expression pure ». 
Image dynamique, ses photographies 
deviennent des tableaux, des scènes vivantes 
d’une nature apaisante. Autant d’œuvres dont 
la revue Terre Sauvage, les agences photos ou 
les particuliers dans ses expositions, se 
délectent
Ainé d’une famille de onze enfants, Amédée 
conserve les marques d’une vie dénuée du 
moindre superflu. Son histoire débute à 
Montalegre, le point culminant du Portugal. 
Elevé au milieu des loups et des renards « Mon 
père exerçait la profession de garde forestier. 
Nous vivions sur un plateau désertique 
comme celui de la Lozère. » Sa scolarité se 
limite à trois années d’école primaire « J’ai 
commencé à travailler à 12 ans ! je creusais des 
trous pour planter des sapins ».

Amédée De Almeida a eu la 
gentillesse de nous recevoir 
et de nous faire découvrir 
son parcours atypique, nous 
vous le présentons à travers 
ces quelques lignes.

Refusant par rejet de la religion d’aller au 
séminaire, (unique moyen pour suivre 
gratuitement des études) il apprend à garder 
des moutons et couper le bois. Avec sa 
première paie, il s’achète un appareil photo 
compact flashant ses sœurs et ses frères. « 
Comme j’étais l’ainé, je devais protéger la 
maison et nos animaux d’élevage des loups. Ils 
suivaient les troupeaux des bergers qui 
passaient devant chez nous. Je les repoussais 
avec des fourches. Ils reculaient de 100 mètres 
et m’observaient. Après ils avançaient. A mon 
tour je battais en retraite. J’en ai longtemps 
fait des cauchemars »

Formé à la dure, à 17 ans, Amédée refuse la 
guerre d’Angola « Je ne me sentais pas 
concerné. J’ai quitté mon pays, un an avant ma 
majorité, pour ne pas être considéré comme 
déserteur. » Aidé d’un passeur, il traverse 
l’Espagne franquiste pour arriver au bout d’une 
dizaine de jours en France. Ne sachant ni 
parler, ni écrire notre langue, il se renferme 
dans un mutisme quasi-total. Pour manger, il 
s’occupe d’un élevage de 170 chèvres. Pour 
tenir son cerveau en éveil, il mémorise les 
prénoms de chacune des bêtes. Se sachant 
sans avenir en restant en Charente-Maritime, il 
part à Paris.

Portrait de Chizerot
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« Je ne savais rien faire, hormis planter des sapins 
ou élever des chèvres. » Manœuvre dans le 
terrassement jusqu’à maitriser notre langue, il 
reste 9 ans à la Capitale. « Je ne parlais pas. Si je ne 
connaissais pas le nom d’un produit, je ne 
l’achetais pas. » Au fil des années il progresse dans 
la vie et l’usage du français. Passionné de musique, 
mais surtout admirateur de Nicéphore Niepce, il 
s’inscrit au club photo de Montparnasse. 
Professionnellement, un responsable de chantier le 
repère enfin et lui propose de troquer sa truelle 
pour un poste de comptable de chantier. « J’avais 
peur de me retrouver dans un bureau. De toutes 
les manières, je risquais au pire de retourner à mes 
moellons. » Volonté et intelligence lui permettent 
de franchir ce nouvel échelon. Il entre ensuite à 
l’UAP, puis à la Sacem et enfin aux Editions de 
France. Il remplace un reporter photographe 
partant à la retraite. Amédée écoute, observe et 
apprend au contact de ses collègues le métier, 
notamment dans le sport et le charme. Il rencontre 
son épouse au plateau d’Assy près de Sallanches « 
Elle travaillait au centre hospitalier de Mâcon. 
J’avais achevé l’école de vie parisienne et besoin de 
retrouver la nature. Je suis arrivé à Mâcon en 1977. 
» Membre du club photo de la MJC Héritan, il 
rencontre son « frère de cœur » Gérard Petit. 
Inséparables, les hommes chemineront ensemble 
les routes de l’argentique et de l’amitié. Au pays de 
Lamartine, Amédée crée le rayon photo de 
Mammouth. Un succès, puisqu’il devient la 
référence nationale de l’enseigne. Une décennie 
plus tard, ce papa de deux filles, Dorothée et 
Manon, entre à Connexion. Nouvelle réussite. 
Quatre années plus tard, Connexion ferme. Les 
fournisseurs lui demandent d’ouvrir son propre 
magasin. Les clients le suivent et le chiffre 
d’affaires aussi. Il cède son magasin en fin d’année 
2005 « Je ne pouvais pas mener de front la vente et 
le reportage. »

Aujourd’hui Amédée profite de sa retraite. Il s’est 
installé à Uchizy il y a trois ans, étant tombé 
amoureux de la cours Quentin et de ses habitants. 
« J’ai été très bien accueilli, je me sens en sécurité, 
comme en famille. Je me suis tout de suite senti 
bien dans le village »

Amédée De Almeida continue à partager, à 
apprendre et transmettre, ce beau métier, cette 
passion, à des stagiaires et passionnés, qu’il reçoit 
régulièrement.
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Merci Amédée pour votre accueil 
et cet échange très enrichissant.

Site : amedeephoto.com / Contact  06 83 19 96 27 



Collectionneurs de boites d'allumettes ou d'oeuvres 
d'artistes locaux, amateurs d'art populaire, amoureux 
d'objets vintage, spécialistes en céramiques, en livres 
anciens ou en cartes postales, adeptes de seconde 
main, fans de nains de jardin, enfants pressés de 
convertir leur petite pièce en jouet extraordinaire..... 
Tous ces chineurs aux profils variés trouvent leur 
bonheur grâce aux Chizerots qui ouvrent leurs portes 
à l'occasion des Puces d'été ou d'automne dans tout le 
village. 
Impulsées par Annie Bélasi, les Puces de novembre ont 
continué grâce à Elisabeth Grozellier qui a pris la relève 
et instauré les Puces du 15 août.
Or, après 13 éditions Elisabeth Grozellier ne souhaitant 
plus exercer la fonction de coordination, quelques 
ajustements devront s'opérer pour faire perdurer ces 
deux manifestations (15 Août et dernier dimanche de 
Novembre).

En 2024, les habitants de la commune qui souhaitent 
participer aux Puces des Chizerots devront se rendre à 
la mairie, au moins 15 jours avant la date, munis du 
CERFA 13939*01 pour officialiser leur inscription.
La veille de l'événement un plan unique sera affiché 
Place de l’Eglise, sur lequel  chaque exposant 
identifiera son adresse (ceci afin d’avoir un plan à jour 
et pallier les désistements) 
Si possible, chaque participant assurera la promotion 
(numérique ou traditionnelle) du vide-maisons 
collectif, Elisabeth Grozellier se chargeant des sites 
spécialisés et les correspondants du JSL de l’annonce 
presse.
Un rappel de ces consignes se fera probablement au 
mois de juin prochain par affichage.

Puces des Chizerots

Apéros de quartier.

Rue du Puits et des Ravières  

Cette année rendez-vous était donné chez 
Carole et Martin Lajoinie pour cet apéro 

convivial qui a commencé en l’année 2002 !

Quartier du Quart 

Les tables pour le traditionnel apéro ont 
été dressées rue Maréchal.

Elisabeth Grozeiller
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Ils nous ont quittés cette année...
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Une pensée pour leur famille.

Les PACS de l’année
Julien GAUDEZ et Aurore PETIOT le 16 décembre
Frantz GAUDILLAT et Anaïs FERREIRA  le 22 décembre

Etat Civil

Les Parrainages 
civils

Kélyan et Kaïs 
ABDOULBACK 

le 6 mai
Jeanne, Rose DUBOC 

le 9 septembre

Ils nous ont rejoint 
 cette année 2023

. Nicolas MUR et Noémie MOLINA 
le 6 mai 
. Romain TELES et Anne-Alexandra AZAIS 
le 8 juillet
. Kilian CUINAT et Marine FOUILLAND 
le 26 août
. Nicolas BODIMBOURG et Stéphanie LAURENCEAU 
le 16 septembre 
. Jean-Baptiste ROUX et Solange PAUTET 
le 2 décembre
. Paul TALMARD et Brigitte MARCHIS 
le 2 décembre

. Jacqueline BERTOLLINI le 7 janvier à l’âge de 87 ans

. Andrée, Georgette BRUNET-RICHY le 24 mars à l’âge de 76 ans

. Suzette, Honorine CORNU-TALMARD le 19 avril à l’âge de 96 ans

. Michel, Roger DOUDET le 10 juillet à l’âge de 93 ans

. Luc, Gaston MACIET le 23 juillet à l’âge de 73 ans

. Paulette CORNU-LOMBARD le 25 juillet à l’âge de 87 ans

. Pierre, Camille CARREL le 27 juillet à l’âge de 79 ans

. Georgette, Lazarette VIEILLARD le  août à l’âge de 97 ans

. Sophie, Anne CHACHUAT le 12 août à l’âge de 63 ans

. Joseph, Jean-Baptiste RAMBAUD le 26 septembre à l’âge de 88 ans

. Anne-Marie, Victoria COUSTAURY-MARS le 2 octobre à l’âge de 90 ans

. Denise DANANCHER-GAUDEZ le 5 octobre à l’âge de 94 ans

. Françoise NICOLAS le 23 octobre à l’âge 69 ans

. Alphonse STEPHAN le 15 novembre à l’âge de 84 ans

. Paul, Claudius BAUDRAS le 25 novembre à l’âge de 96 ans

. Renée, Alphonsine VATERLAUS-GONNAUD le 25 novembre à l’âge de 92 ans
 . Emilio DI LORENZO le 16 décembre à l’âge de 94 ans

. Capucine LAROSE le 15 janvier

. Léna, Manon GIBIERGE LE 31 janvier

. Nathan, Jack BODIMBOURG le 22 février

. Lily-Rose, Maxime LIMONET AUBAGUE le 8 mars

. Robin, René, Jean ROGIE le 28 mars

. Eli CLEMARON le 25 juin

. Diego, Pascal, José BARBOSA FOUILLET le 11 juillet

. Ana, Luiza PACIFICO CARVALHO le 18 août

. Vanina, Maelie SILINSKI le 23 août

. Andréa LEPY le 12 septembre

. Lilas, Carole AMARAL CARREL le 15 octobre

.Margot, Joy KOZLOWSKI le 18 décembre

Les mariages de l’année.

Brigitte et Paul  

DiegoCapucine EliNathan RobinVanina

Nicolas et Noémie

Anne-Alexandra et Romain  

  Stéphanie et Nicolas

Andréa



Brocante 
 du  

donjon

07.82.56.34.71
Place du donjon

Mardi au Samedi : 7h-12h30  16h-19h 
Dimanche  8h-12h    Fermé le Lundi

03 85 40 51 76

        TABAC 
           PRESSE
             JEUX
            Dépot de Pain

Verger  
  de la Panetière

03 85 30 37 92

03.85.40.53.90

Litdevin
366 rue de Quentin

03.85.22.73.08
06.75.78.52.81

litdevin@yahoo.com

Chambres d’hôtes

        Didier PATERNOSTER

06 84 63 96 53 

  GUSTIBUS 

et COLORIBUS

Créateur de saveurs

Epices et poivres
à tartiner

marinades

assaisonements

36 cour Quentin

La CASA
Restaurant 
Bar - Vinyle

5 place de l’étang

 06.86.54.04.00

à votre service...

M.C ELEC
Electricité générale

06.18.43.60.84

Mickael Carceles

mccarceles.elec@gmail.com

Pierre-Loup CLEMARON 

Installation Entretien Dépannage
Pompe à chaleur – Chaudières – Clim – 

Solaire – Ventilation - Chauffe eau 
- Circuit chauffage

06 70 55 54 56contact@chauffageclimatisationclemaron.com

Maçonnerie
 STEPHAN

Maconnerie - 
Rénovation - 
Terrassement

06 21 99 18 35 
06 47 91 54 53

315 Rue du puits 

Céramiste Isabelle ROUAZE
Cours-Stages 

06.03.85.40.54.60
Myriade Christine LIMOGE
Atelier d’expression créatif.

06.18.39.56.18

Côté Artistique

03.85.40.53.42

Bar Restaurant

Les Amis 
de la Route

06 80 13 27 53 
sospapiers71@gmail.com

Les Viticulteurs
 vous accueillent

VINS DE BOURGOGNE
DÉGUSTATION

VENTE au DOMAINE
Route de Chardonnay

71700 Uchizy 

Tél. 03 85 40 50 45
www.raphaelsallet.fr

UCHIZY 03.85.40.52.24. 
Parfums du Chardonnay

Domaine 
GIROUD

Arômes du Mâconnais 

MÂCON-UCHJzy• MÂCON CHARDONNAY BOURGOGNE
ROUGE• CR!MANT DE BOURGOGNE

700 Route de Chardonnay 71700 UCHI2Y - Tél. 03 85 40 59 40
www.domainetalmard-gerald.fr

24
77
34
40
0

l’abus d’alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.

49 route de Mercey 
71700 UCHIZY 

03 85 20 74 40
domaine-thevenard.com

Du mardi au samedi : 7h30/12h30-15h/19h.
            Le dimanche : 7h30/12h

 Le BAZAR 
de la Fontaine  

BOULANGERIE
 PACORET
   Ouvert 

 Le Dimanche matin
 La journée du Lundi 

Place du marché
 

Baron Taxi
06 89 12 44 89
f.baron@orange.fr

TAXI


